

Urge revisar la estrategia de política económica: Canacintra (El Financiero 20/06/11)

Urge revisar la estrategia de política económica: Canacintra (El Financiero 20/06/11) Isabel Becerril Lunes, 20 de junio de 2011 • El país no está preparado para enfrentar otra crisis global. - PIDEN REVISAR ESTRATEGIA El sector industrial urgió al gobierno a revisar la estrategia e instrumentos de política económicos seguidos hasta ahora, porque en el contexto mundial de incertidumbre en Europa (por Grecia y España), y la baja de crecimiento de Estados Unidos, México no está del todo preparado para hacer frente a otra crisis global. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) advirtió que en nuestra economía persisten problemas; por ejemplo, hay ramas fabriles y empresas que no han superado obstáculos después de la crisis vivida en 2008 y 2009. Además, diversas firmas enfrentan dificultades tecnológicas, falta de capital, baja demanda, problemas de liquidez o de rentabilidad. Se observa que el avance de la economía no ha sido generalizado. Hay sectores que se han beneficiado de los acuerdos comerciales, pero la mayor parte de la industria sigue rezagada tecnológicamente y con dificultades para crecer en forma sostenida, señala el organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles. El gobierno tiene que trabajar en la aplicación de estrategias económicas que contribuyan a consolidar el comportamiento de las variables macroeconómicas, pero también en establecer maniobras claras para impulsar a la planta productiva formada por las pequeñas y medianas empresas del país. Todavía le queda tiempo a la actual administración para diseñar una política económica integrada en torno a un proyecto estratégico nacional, que fortalezca a México con nuevos alientos de productividad, competitividad y crecimiento económico. Ajustes En su análisis semanal, la Canacintra insiste en que se requiere hacer ajustes al modelo de desarrollo económico, a fin de garantizar el crecimiento sostenido y sustentable de la economía e impulsar la innovación y el desarrollo tecnológico. También es necesario ofrecer oportunidades de trabajo e ingreso suficiente, integrar a la economía informal, distribuir equitativamente los beneficios, y contar con finanzas públicas sanas y suficientes, para promover el avance económico y sustentar el desarrollo social. Destaca la necesidad de contar con un mercado interno sólido, que sea la base de la recuperación del crecimiento y la plataforma del esfuerzo exportador. Para alcanzar todos esos objetivos debe haber un trabajo conjunto de todos los agentes económicos, que permita contar con una visión de largo plazo, asumir un compromiso real con las micro, pequeñas y medianas empresas, impulsar su modernización, propiciar la integración de toda la cadena productiva, para agregar más valor a los productos fabriles. México necesita contar con una economía altamente competitiva, que permita que más empresas participen en los mercados internacionales, para depender menos de la actividad económica de Estados Unidos. De no existir una estrategia de largo plazo, sin duda habrá más perdedores que ganadores en la promoción industrial, o cuando menos los resultados de esta última serán menos perdurables.